

Carta del Director

En 1991 se publicó el primer número de Cuadernos de Estudios Empresariales. Tras estos trece años de actividad ininterrumpida, este número cierra una etapa que ha sido importante para la consolidación de nuestra revista. Llegar hasta aquí sólo ha sido posible por el trabajo continuo de una serie de personas cuya labor es de justicia reconocer.

Deseo dar las gracias a cuantos han formado parte del Comité Asesor de la revista, profesores María Luz Calero García, Luis Corral Guerrero, Francisco Esteo Sánchez, Ana Gamarra Aragonés, Mónica Llano Sánchez, José Luis Martín Simón, Luis Orduna Díez, Pilar Orduna Díez, Enrique Fernández Peña, José Luis García Ruiz, Pablo Bustelo Gómez, Eugenio Tardón González y Alberto Rodríguez Vilariño. Y un agradecimiento especial a quienes durante la mayor parte de este tiempo han ejercido de forma tan destacada la tarea de su dirección, su secretario, el profesor José Eugenio Castañeda Muñoz y su anterior director el profesor José María Muñoz-Yusta Marcos. Precisamente en reconocimiento por la labor por él realizada, el comité asesor de la revista en su última reunión decidió nombrar al profesor Muñoz-Yusta director honorífico de la revista.

Sin embargo, también es momento de mirar adelante. De afrontar los nuevos retos que la vida universitaria nos impone. En la etapa que a partir de ahora comienza se definirán nuevas líneas de trabajo dirigidas a conseguir que la revista tenga mayor impacto y difusión. Los cambios formales y estéticos que en este número ya se hacen patentes, se verán acompañados, desde el próximo número, de otros con mayor trasfondo. Se crearán nuevos órganos de dirección en la revista, los artículos serán sometidos a un nuevo proceso evaluador, se utilizarán nuevas vías de difusión de los trabajos... todo ello con el objetivo de cumplir con los parámetros de calidad que los organismos certificadores valoran en la actualidad y hacer de nuestra revista el referente científico en el campo de la economía de la empresa que todos deseamos.

Eso sólo será posible con el impulso de los asesores, los evaluadores y por supuesto de los profesores, de cuya labor investigadora se nutrirá el contenido de la revista. Te transmito una invitación a participar en este esfuerzo haciéndonos llegar tus trabajos para su publicación y colaborando en elevar cada vez más el nivel científico de la revista.

Miguel Ángel SASTRE CASTILLO
Director de Cuadernos de Estudios Empresariales